

Bus Federal: capacitación en la Dirección de Sistemas

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 11 Junio 2024 08:43

Se llevó a cabo en la sede de la Dirección de Sistemas, en calle Belgrano 420 de la ciudad de Formosa, una capacitación sobre el ambiente de testing del Bus Federal.

Al encuentro asistieron empleados de la Secretaría de Trámites del Superior Tribunal de Justicia y el analista en sistema Hernán Baez, de la Dirección de Sistemas, quien es el encargado de brindar soporte técnico a los usuarios.

Durante la sesión se mostraron las funcionalidades de la plataforma, se respondieron preguntas sobre casos de uso específicos y se discutieron nuevas funcionalidades para mejorar la operabilidad de dicha plataforma.

Se acordó realizar un periodo de prueba en el ambiente de testing de la plataforma, según indicó la directora de Sistemas Informáticos del Poder Judicial, Norma Benítez.

También señaló que se prevé la transición a la operativa en la plataforma de producción del Bus Federal, programada para el mes de agosto de este año.

